

このはな保育園の園児の皆さんが勤労感謝のため訪れてくださいました

11月21日(水)に、11月23日の勤労感謝の日の前に、このはな保育園の園児の皆さんが、手作りの「感謝カード」と「クッキー」を持って訪れてくださいました。

この日は園児の皆さんの笑顔に、私達はもっと「がんばれる」勇気をもらいましたよ。皆さんに感謝します。ありがとう。

……そして、おうちに帰ったら、お父さんお母さんに“きゅん”となる笑顔を見せてあげてくださいね。



勤労感謝の日は、戦後国民の祝日が定められた際(1948年)に「勤労をたつとび、生産を祝い、国民がたがいに感謝しあう」という趣旨で定められました。

たがいに感謝し合うことに思いをはせる日なんですね。

11月20日に、勤労感謝の日にあわせて、小学校の子供を持つ保護者1,000名を対象にアンケート調査が行われました。

それによると日々の仕事や家事の疲れを癒してくれるのは、1位が「子供の笑顔」(67%)、2位が「睡眠」(57.5%)で、3位は「家族の団らん」(53.7%)だそうです。

*このはな保育園は女性自衛官等の子育ての支援や人材確保のため平成22年に海上自衛隊としては初めて本校に託児所として設置されました。